
SPD
BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN i

Fraktionen der

SPP und Bündnis90/Die Grünen

ndrat

□  II □ III jS]

im

EKR □

An den
Landrat des Landkreises Peine
Herrn Henning Heiß
Burgstr. 1

31224 Peine

Eingang 2 2. APR. 2022

erforderlich: ^ zur weiteren Bearbeitung
□ Bericht □ Rücksprache LR

Sonstiges: »Kenntnis ü zum Verbleib
WV: H:ipe^in^den 19.04.2022

Antrag zum weiteren Vorgehen beim Modellprojekt an der Eichendorffschuie

Sehr geehrter Herr Landrat,

die Gruppe von SPD und Bündnis 90 / Die Grünen beantragt, das o.g. Modellprojekt bis zum
Ende des Jahres 2022 fortzusetzen und baldmöglichst die schon für das Schuljahr 2021/22
angekündigten Ergebnisse der Evaluation vorzulegen.
Aus diesen Ergebnissen ist bis Ende des Jahres 2022 abzuleiten, inwievireit und in welcher
Form es möglich und sinnvoll wäre, eine solche Förderung in den Klassen anstelle der
derzeitig üblicherweise praktizierten Einzelfallförderung auf alle Grundschulen im Landkreis
auszuweiten.
Es soll geklärt werden, welche Kosten hierbei entstünden und ob diese beispielsweise durch
das Land Niedersachsen gefördert oder gar getragen werden könnten.
Aufgrund dieser Feststellungen sind Gespräche mit den kreisangehörigen Kommunen als
Träger der Grundschulen zu führen, ob eine Umstellung der Förderung im Primarbereich
möglich und gewünscht ist.
Sollte dies der Fall sein, soll das Projekt an der Eichendorffschule in der bisherigen Form bis
zum Ende des Schuljahres fortgeführt werden. Ab dem Schuljahr 2023/24 würde dann bei
positivem Ergebnis der Auswertungen und erfolgreichen Verhandlungen mit den Kommunen
an allen Grundschulen das aus dem Projekt resultierende Förderangebot eingeführt.
Gegebenenfalls notwendige Haushaltsmittel müssten in den Folgejahren eingeplant werden.

Begründung:
Das an der Eichendorffschule in Peine installierte Projekt von Klassenhelferinnen wurde
bereits um ein Jahr verlängert. Nach Auswertung der Ergebnisse sollte bei festgestelltem
Erfolg hierdurch ein neues Konzept zur Förderung von Kindern im Primarbereich gefunden
werden.
Das in diesem Beschluss formulierte Vorgehen soll allen Beteiligten eine gesicherte
Perspektive zum weiteren Vorgehen und dem Umgang mit den Erkenntnissen aus dem
Modellprojekt bieten.
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